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約１年間、アメリカのテキサス州に留学をして、私はものすごく貴重な経験を

したと感じています。そもそも、他の国の文化が目立たない日本に住んでいる私

からすると、多民族国家のアメリカにいるということがとても良い経験であっ

たと感じています。多民族ということが大きく影響していると思うのですが、留

学をしたことで私が持つことのなかった新たな価値観を発見し、アメリカと日

本との違いで感じられるギャップを体験したことなどが私にとってとても新鮮

だったと思っています。 

アメリカに着き、２週間ほどして学校生活が始まったとき、私自身驚いたこと

がありました。学校の始まりの方に、自分をアピールするためと、まだ英語がう

まく伝わらないかもしれないということを伝えるために「自分は日本からの留

学生だ」ということを言ったとき、周りからの反応がそこまで大きなものではな

かったことです。私の場合、もし、日本に海外からの留学生が来たなら、私や周

りの人や友達は、他の国出身ということに興味津々だったと思うはずなので、そ

のことを考えたときに最初は驚きました。 

驚きながらも学校生活を送っていくな

か、色々気づき、興味を持ったことがありま

す。そもそもアメリカでは英語を母語とし

ない人も数多くいたり、アメリカを出身国

としない人もたくさんいたりするため、留

学生も普通の周りの学生と同じように扱わ

れるということに最初は大きなギャップを

感じ、多文化の環境であるということに強

く興味を持ちました。友達の中でもそれぞ

れが色々なルーツを持っていたり、３か国

語以上喋ることができる人もいたりして、

友達との会話だけでもひとつの文化交流と

なっていることに気づきました。それは日本ではあまり経験できないことだと

感じ、私自身そのことが好きで楽しみました。 

近隣の小学校での多文化理解イベントでの

一コマ。日本文化を紹介。 



加えて、色々な文化が存在していることが大きな理由だと思いますが、皆がそ

れぞれの考え方を尊重していて、それが新鮮なことだと感じています。もちろん、

日本でもそれぞれの考えを尊重していますが、アメリカではどちらかというと

一人ひとりが自分の意見を持っていて、主張

をしやすい環境だと思っています。ものすご

く簡単に言うと「色々なことが自由だ」とい

うことです。例えば、普段着る服や髪型など

です。日本だと多くの人は一つの流行に対し

てそれに乗るという風潮があり、似た系統の

服を着ていたり髪型をしていたりすること

が多いのではないかと思っています。それに

対してアメリカでは、色々な流行があるのか、

自分が好きなことを貫いているのだと思い

ます。 

また、楽しみながらも時には慣れることができなかったことは、学校生活です。

アメリカの学校生活は日本のものと比べると大きく違います。そもそも高校に

入るのに入試がないことで、色々な勉強のレベルがあり、日本のもとの比べると

アメリカのテストは基礎的な内容を中心に作られているものでそこまで難しい

ものではありませんでした。その分、日本ではやらないようなプロジェクトが出

たりしました。宿題は少ないので毎日毎日勉強をする必要がなく、最初はそのこ

とに衝撃を受けました。それに慣れながらも、日本にいるときには考えることも

なかっただろうことと思いますが、日本の大量にある宿題を懐かしんだことさ

えありました。 

日本で勉強に費やしていた時間がほぼ自由時間となっていたアメリカでは、

学校の水泳チームや模擬国連クラブなどに所属したり、ホストファミリーと関

わったり、新しい趣味を始めたりもしました。スポーツやクラブでは日本と比べ

るとすごく本格的なものだと感じていました。水泳チームのコーチのレベルも

高く、スポーツをする上での環境も良かったので、練習も競技も楽しむことがで

きました。スポーツやクラブ活動など様々なことに対する激励会のようなイベ

ントも頻繁に行っていて、学校全体が「本気である」ということがとても新鮮に

感じられました。 

クラブ活動も頻繁に行われ、課外活動にも力が入れられていることを気に入

っていたため、今では少し懐かしくもあります。今、私が所属している部活動も

それくらい力を入れられたら更に充実したものになるだろうと思います。これ

からの日本での部活動も、経験を活かして、メンバーと一緒に頑張っていきたい

と決意を新たにしています。 

グランドキャニオンにて 



以上のように、アメリカに留学して、これらのこ

とが私にとって非常に大きな出来事であり、発見で

あったと考えています。もちろん、これらが実現で

きたのは色々な経験をすることができたからこそ

です。その機会を作ってくれたのはホストファミリ

ーや友達で、彼らには感謝をしています。また、私

の留学に対し支援してくださった県教育委員会の

皆さまには謝意を述べたいです。ありがとうござい

ました。 

最近、日本での学校生活を再開しましたが、留学

をして得たこと、例えば人とのうまいコミュニケー

ションの取り方などを大切にして、学校での学びも

部活動も、また新しいことにも挑戦し、他の模範と

なるよう頑張っていきたいと思います。 

※留学中に在籍校 HP掲載された「留学レポート」への URLです。↓ 

1) https://school.gifu-net.ed.jp/seki-hs/frh/pdf/joho/r05/2023_sbj_6.pdf 

2) https://school.gifu-net.ed.jp/seki-hs/frh/pdf/joho/r05/2023_sbj_19.pdf 

3) https://school.gifu-net.ed.jp/seki-hs/frh/pdf/joho/r05/2023_sbj_20.pdf 

4) https://school.gifu-net.ed.jp/seki-hs/frh/pdf/joho/r05/2023_sbj_21.pdf 

5) https://school.gifu-net.ed.jp/seki-hs/frh/pdf/joho/r05/2023_sbj_22.pdf 

6) https://school.gifu-net.ed.jp/seki-hs/frh/pdf/joho/r06/2024_sbj_1.pdf 

7) https://school.gifu-net.ed.jp/seki-hs/frh/pdf/joho/r06/2024_sbj_2.pdf 

 

（左：ホストファミリーとフォレストガンプポイント（ユタ州）にて／右：水泳チームのレターマンズジャケットを着て） 

 

さっそく R6.6.22 模擬国連に

て意見集約しました。（事前の

打ち合わせにも米国からオンライ

ンで参加していました。） 
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